

Leandro Zamora réussit la 3e meilleure marque de Cuba aux 400 mètres haies



La Havane, 1er mai, (RHC).- Un jeune cubain, Leandro Zamora, 22 ans, a réussi cette fin de semaine la troisième meilleure marque de notre pays aux 400 mètres haies.

Au cours d'une compétition au Mexique, il a baissé sa marque personnelle à 49 secondes 10 centièmes, une marque qui lui a permis de grimper à la 7e position du ranking de la saison.

La nouvelle promesse de l'athlétisme cubain a également marqué des points à la Coupe Autonomie de Queretaro pour sa candidature au podium de Barranquilla.

Samedi, Leandro Zamora avait amélioré sa marque aux 400 mètres plats en arrêtant les chronomètres à 46 secondes 19 centièmes, une épreuve où il a devancé le numéro un de Cuba, Yoandys Lescay. Ce dernier a fait un temps de 47 secondes, 29 centièmes.

« Mon entraîneur et moi, on s'attendait plus ou moins à des marques pareilles. J'ai réussi des résultats stables au cours des entraînements et j'avais la conviction que je

pouvais me rapprocher des 49 secondes aux 400 mètres haies et aux 46 aux 400 plats. » a relevé Leandro Zamora dans des déclarations à Radio Havane Cuba via Facebook.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/161205-leandro-zamora-reussit-la-3e-meilleure-marque-de-cuba-aux-400-metres-haies>



Radio Habana Cuba